

力強く、前へ…

令和7年4月7日

令和7年度スタート

入学・進級おめでとうございます！



美園小学校校長の峯崎正樹です。今年度で、本校2年目となりました。昨年度、保護者の皆様のご支援・ご理解を賜り、学校経営を進めることができました。本当にありがとうございました。令和7年度も、どうぞよろしく申し上げます。

さて、本日、美園小学校の令和7年度がスタートしました。美園小学校の皆さん、入学・進級おめでとうございます。今年度も、美園小学校の子どもたちが、毎日笑顔で、楽しく学校生活を送ることができるよう、全職員で子どもたちを支援していこうと思います。

昨年度から、子どもたちには美園小キャッチフレーズを呼びかけてきました。それは、「A当たり前のことを Bばかにしないで Cちゃんと Dできる子」です。スポーツの世界や企業等でも、「凡事徹底」ということがよく言われます。今、世界的に活躍している大谷選手も、あいさつなどの当たり前のことを大切にする「凡事徹底」を図ってきたようです。美園小の子どもたちも、「挨拶」や「友達と仲良くする」「まじめに勉強する」などの当たり前のことをしっかりできるようになってほしいと思います。

保護者の皆様には、引き続き本校の教育活動に対し、ご理解ご協力をいただきますようお願いいたします。

職員の異動をお知らせします

転出・退職職員	転入職員等
※個人情報保護のため、氏名等省略	